

## ABSTRAK

Sarco Boky. 2015. Pemberdayaan Organisasi PKK dalam Melaksanakan Kegiatan Keaksaraan Fungsional di Desa Molantadu Kecamatan Titidu Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Drs. H. Yakob Napu, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Mohamad Zubaidi, M.Pd.

Permasalahan yang peneliti angkat dalam penelitian ini adalah bagaimana pemberdayaan organisasi PKK dalam melaksanakan kegiatan Keaksaraan Fungsional di Desa Molantadu Kecamatan Titidu Kabupaten Gorontalo Utara? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pemberdayaan organisasi PKK dalam melaksanakan kegiatan Keaksaraan Fungsional di Desa Molantadu Kecamatan Titidu Kabupaten Gorontalo Utara. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, teknik wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberdayaan organisasi PKK dalam pelaksanaan kegiatan KF dinilai belum optimal, hal ini disebabkan karena belum adanya upaya pemerintah dalam mengoptimalkan organisasi tersebut melalui tinjauan aspek pelimpahan wewenang (pendelegasian) yang menunjukkan bahwa selama ini pemerintah belum menetapkan salah satu organisasi kemasyarakatan sebagai penanggung jawab terhadap kegiatan KF. Ditinjau dari aspek stimulasi dan motivasi menunjukkan bahwa selama ini pihak pemerintah telah berupaya untuk memberikan motivasi-motivasi ataupun dorongan-dorongan dalam rangka meningkatkan partisipasi organisasi PKK dalam kegiatan KF, akan tetapi motivasi tersebut dinilai belum maksimal karena sejauh ini pemberian motivasi hanya dilakukan manakala kapasitas organisasi tersebut merasa dibutuhkan. Selanjutnya, berdasarkan aspek partisipasi menunjukkan bahwa sejauh ini organisasi PKK belum dilibatkan dalam kegiatan perencanaan. Hal ini diakui oleh pemerintah desa yang diwakili oleh Kepala Desa Molantadu Kecamatan Titidu Kabupaten Gorontalo Utara, sehingga menyebabkan organisasi PKK tidak mengetahui secara pasti apa sebenarnya yang menjadi tugas dan tanggung jawab mereka dalam pelaksanaan kegiatan KF.

Kata kunci: pemberdayaan, organisasi PKK, KF.